



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

PP-6

15/10/2023

NACIONAL



#AISRAEL

**BÁRCENA
RECLAMA
CORREDOR
HUMANITARIO**

FOTO: CUARTOSCURO

P6



Reclama a Israel cordón humanitario

URGE A QUE AUTORICEN LA SALIDA DE MÉDICO MEXICANA EN GAZA

POR ALMAQUIO GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Alicia Bárcena, reclamó a Israel que no autorice un cordón humanitario para rescatar a mexicanos atrapados en la Franja de Gaza.

“Estamos intentando que salga por Egipto, pero Israel no autoriza un cordón humanitario

ni permite la salida de nadie. Es urgente hacer un llamado a Israel porque aún la guerra tiene reglas”, evidenció la canciller al hacer referencia a la labor que realizan para traer a México a la doctora Bárbara Lango.

Bárcena indicó que para tener una respuesta contactó a la Oficina de Refugiados de la ONU en Gaza para apoyar a la anestesióloga ante el llamado que hizo el doctor Porfirio Lango para rescatar a su hija que tra-

baja para Médicos sin Frontera.

La especialista mexicana quedó atrapada en la Franja de Gaza, junto con su esposo, tras los ataques de Hamas contra el Estado judío, por lo que Bárcena Ibarra realiza todas las gestiones para salvaguardar la integridad de la connacional.

Desde el pasado 12 de octubre, la Embajada de México en Egipto realizó la solicitud para que le autorizaran el paso a Bárbara Lango, quien, según

baja para Médicos sin Frontera.

La especialista mexicana quedó atrapada en la Franja de Gaza, junto con su esposo, tras los ataques de Hamas contra el Estado judío, por lo que Bárcena Ibarra realiza todas las gestiones para salvaguardar la integridad de la connacional.

Desde el pasado 12 de octubre, la Embajada de México en Egipto realizó la solicitud para que le autorizaran el paso a Bárbara Lango, quien, según

La SRE informó que este sábado, otro grupo de personas mexicanas fueron apoyadas en su regreso al país desde Israel; siete connacionales fueron asistidos en la frontera con Jordania, trasladadas a un hotel y tres de ellas llegarán a territorio nacional, con el apoyo del gobierno de Zacatecas. ●



ALICIA
BÁRCENA
TITULAR
DE SRE

Israel no permite la salida de nadie. Es urgente hacer un llamado a Israel, porque aún la guerra tiene reglas’.



287

MEXICANOS HAN SIDO REPATRIADOS DESDE ISRAEL.

FOTO: CUARTOSCURO



1

2

3

4

PLAN DE EVACUACIÓN

En las primeras repatriaciones, se dio preferencia a niños y ancianos.

Faltan por traer a 764 connacionales. El viernes salieron dos vuelos a Israel.

Una de las aeronaves tenderá un puente aéreo con salida hacia Madrid, España.

Relaciones Exteriores pide a las personas que llenen un formulario en Internet.